



# Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau

[www.ingenried.de](http://www.ingenried.de)



## Christbaum am Gemeindehaus

Pünktlich zum ersten Advent erhellt ein Christbaum den Vorplatz des Gemeindehauses. Eine sehr schöne und gleichmäßig gewachsene Fichte, mit vielen hellen Lichtern, begleitet uns auf den Weg durch die vorweihnachtliche Zeit. Gerade in der momentan sehr schwierigen und anstrengenden Zeit, können uns die Lichter ein positives Symbol des Lebens, der Freude und Wärme vermitteln.

Unser Gemeindearbeiter Josef Fischer hat den Christbaum nicht nur aufgestellt, sondern auch aus seinem eigenen Wald gespendet. Dafür ein recht herzliches Vergelt's Gott. Die Lichterketten wurden, traditionell von der Katholischen Landjugend Ingenried, angebracht. Auch hierfür ein recht herzliches Dankeschön.



## Firmung in Bernbeuren

Die Firmung ist neben der Taufe und Erstkommunion ein bedeutendes Sakrament in der christlichen Glaubensgemeinschaft. Somit soll die Firmung den Glauben der Jugendlichen stärken, zugleich erhalten sie aber auch die Aufgabe, ihren Glauben öffentlich zu leben und zu bekennen.

34 Kinder aus der Pfarreiengemeinschaft konnten Ende November in der Pfarrkirche Bernbeuren durch den Augsburger Domkapitular Walter Schmiedel die Firmung empfangen. 8 Kinder aus unserer Gemeinde Ingenried:

vorn, von links nach rechts:

*Sophia Kreuzer, Viktoria Bißle, Judith Kees*

hinten, von links nach rechts:

*Michael Laufer, Georg Götsch, Elias Lohbrunner, Tobias Friebe, Manuel Szweczyk*



## Schützenverein wird moderner



In der heutigen Zeit sollten sich auch die Vereine weiterentwickeln, um für die Mitglieder attraktiv und interessant zu sein. Unser Schützenverein Alpenblick hat deshalb in den letzten Wochen eine moderne elektronisch gesteuerte Schießanlage von der Firma DISAG ausprobiert. Die bestehenden Stände sind nun nach 40 Jahren in die Jahre gekommen und eine Ersatzinvestition steht an. Die Schützen, insbesondere die Jugend waren angetan von der Technik und so muss in den nächsten Monaten eine vernünftige und umsetzbare Finanzierung geplant werden.

Der Schützenverein gibt bekannt, dass es in Zeiten des „Lockdowns“ keine Schieß- und Schützenabende stattfinden können.